

LANCER de BALLON stratosphérique SAINT-NAZAIRE (4 Janvier 2014)

Écrit par Admin

Vendredi, 03 Janvier 2014 00:00



**En raison des conditions météo défavorables,
le lancement est reporté au 11 Janvier**

Ballon de Saint Nazaire les dernières informations à l'adresse [nos aides sur la nouvelle F4GBV](#)

Bonjour à tous,

Un lycée sur Saint-Nazaire souhaite lâcher un Ballon début Janvier 2014.

Les lycéens ont monté le ballon **entièrement autonome**, sans planète-science.

Nous avons besoin de votre rôle dans le projet se cantonne à la **récupération de la nacelle** à

Vue la position de Saint-Nazaire, les vents risquent de repousser plusieurs fois le lâcher.
nous avons déjà prévu **15, 16 ou 17 Janvier 2014**

Nous souhaiterions solliciter votre aide pour la récupération du ballon. Un système APRS émettra sur 1

[Lire la suite](#)